
Prefeitura Municipal de Assis
Estado de São Paulo

-
PROCESSO LEGISLATIVO

-

REQUERIMENTO N° 287/2023 - Pastor Edinho - Requer informações do Poder Executivo sobre a
possibilidade de ampliação do quadro de funcionários (Auxiliar de Desenvolvimento Infantil-ADI,
Lavandeiria, Lactorista, outros) na Emei Prof.ª Adelina Petrini Bolfarini

-

TRAMITAÇÃO
-

Data da Ação 26/09/2023

Unidade de Origem Poder Executivo - Gabinete

Unidade de Destino Poder Legislativo - Secretaria

Status Proposição respondida pelo Executivo

-

TEXTO DA AÇÃO

-
Em atenção ao Requerimento mencionado, após consulta à Secretaria Municipal da Educação (SME),
segue às informações em anexo.

-
Atenciosamente,

-

Assis, 26 de setembro de 2023.
-

-
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  Prefeitura Municipal de Assis

Assis
     Paço Municipal “Profª Judith de Oliveira Garcez”

      SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

Ed. “Prof. Nicanor Luciano Gomes”  
 

 

Assis, 22 de setembro de 2023. 

 

Ofício Resposta Assessoria Técnica/SME nº 189/2023 

À Câmara Municipal de Assis 

DD. Vereador Pastor Edinho – Vereador – PDT. 

 

 

Assunto: Encaminha informações solicitadas pelo nobre vereador. 

 

Cumprimentanto-o cordialmente, pelo presente e em observação ao requisitado a Secretaria 

Municipal da Educação informa: 

 

 

a) Existe a possibilidade de ampliação no quadro de profissionais (Auxiliar de 

Desenvolvimento Infantil, Lavanderia, Lactário, outros) na EMEI Profa. Adelina 

Petrini Bolfarini? 

O quadro de servidores nas unidades escolares é definido pelo número de classe/turmas e 

estudantes que são atendidos. Mais especificamente na EMEI Adelina Petrini Bolfarini a 

SME já solicitou o ingresso de candidatos aprovados no Concurso Público para compor o 

módulo da unidade escolar. Estamos aguardando o ingresso. 

b) Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? Se negativo justificar. 

Conforme sinalizado, a solicitação para o ingresso de servidores para compor o quadro já 

foi enviada, temos a informação que os candidatos estão sendo convocados. 

 

Sendo o que nos cabe informar, colocamo-nos à disposição para maiores esclarecimentos e 

subscrevemo-nos. 

Atenciosamente, 

 

                                                            

Rosimeire dos Santos                                                    Dulce de Andrade Araújo 
Assessoria Técnica/SME                                                    Secretária Municipal da Educação 
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